



STOPPEN SIE HINRICHTUNGEN VON KINDERN IM IRAN

Ein Kind ist gemäß den Vereinten Nationen eine Person unter 18 Jahren. Obwohl die iranische Regierung internationale Abkommen unterzeichnet hat, die ihnen verbieten, jemanden hinzurichten, der ein Verbrechen vor seinem 18. Geburtstag begangen haben soll, tun sie dies weiterhin.

Seit 1990 hat Amnesty International 28 Hinrichtungen von Jugendstraftätern im Iran dokumentiert. In vielen Fällen wurden diese Minderjährigen vor ihrem 18. Geburtstag verhaftet und hingerichtet.

Zurzeit sind mindestens 80 Minderjährige im Iran zum Tode verurteilt.

Es wurde eine internationale Kampagne gestartet, um das Leben dieser Inhaftierten zu retten und die Hinrichtungen von minderjährigen Straftätern zu beenden.

Um **die Petition mit dem Ziel die Hinrichtungen von Kindern im Iran zu stoppen**, zu unterzeichnen und mehr darüber zu lernen, besuchen Sie bitte unsere Internetseite unter:

www.stopchildexecutions.com

S C E
www.StopChildExecutions.com